



～歓迎遠足（5/7）～

くじ引きをして決まった「ミックスジュース」の6クラスに分かれ、年少さん・年長さんと一緒に過ごしました。オクラホマミキサーを踊ったり、お弁当を食べたりしました。異年齢児とも友達の輪が広がるといいですね^^



お掃除をがんばっているよ♪

給食後は保育室のお掃除タイムをしています。力を込めてギュッと雑巾絞りにも挑戦しています！ なかなかの筋力とコツが必要です。ご家庭でもぜひ一緒に練習してみてくださいね☆



☆運動能力測定（5/19・20・21）☆

25m走・立ち幅跳び・テニスボール投げを一生懸命がんばりました！ 真剣な顔で意気込む子や遊びの延長のように楽しむ子など、様々な姿が見られ、結果に成長を感じることができました。



さつまいもの苗を植えたよ♪

「うんとこしょ～どっこいしょっ」と秋の収穫を楽しみに、いも苗植えをしました。かずたか先生に教えてもらいながら、畝に苗を寝かせて、優しく土の布団をかけて、「大きくなあれ！」とおまじないをしました。



★聖火リレーのトーチ★

ランナーの方からの熱い動画メッセージを受け取った子ども達。聖火リレーのトーチを実際に持って重みを感じたり、記念撮影をしたりしました。とても貴重な経験となりました！



好きな絵♪

クレヨンで好きな絵を描きました。「虹とお花と私」や「パパ♡ママ♡」など、描いた絵のお話もしてくれました♪ これからも豊かな表現でのびのびと、思い思いに楽しんでもらいたいです♪